



Consejo de Seguridad

Distr. general
19 de diciembre de 2011
Español
Original: inglés

Declaración de la Presidencia del Consejo de Seguridad

En la 6690ª sesión del Consejo de Seguridad, celebrada el 19 de diciembre de 2011, en relación con el examen del tema titulado “La situación en el Afganistán”, la Presidencia hizo la siguiente declaración en nombre del Consejo:

“El Consejo de Seguridad acoge con beneplácito la Conferencia Internacional sobre el Afganistán titulada “El Afganistán y la comunidad internacional: de la transición al decenio de la transformación”, que se celebró en Bonn el 5 de diciembre de 2011, y las conclusiones de la conferencia (S/2011/762).

El Consejo de Seguridad acoge con beneplácito también la declaración formulada en Bonn de que al proceso de transición, que finalizaría a fines de 2014, debería suceder un decenio de la transformación (2015-2024) en el que el Afganistán consolidara su soberanía reforzando un Estado sostenible en pleno funcionamiento y al servicio de su pueblo.

En este contexto, el Consejo de Seguridad acoge con beneplácito también el consenso estratégico entre la República Islámica del Afganistán y la comunidad internacional sobre una alianza renovada y duradera para el decenio de la transformación que comprenda compromisos mutuos sólidos.

El Consejo de Seguridad observa que el proceso de transición se basa en el supuesto de que la responsabilidad directiva corresponde al Gobierno del Afganistán.

El Consejo de Seguridad encomia los resultados de la “Conferencia de Estambul sobre el Afganistán: Seguridad y cooperación en el corazón de Asia”, celebrada el 2 de noviembre de 2011.

El Consejo de Seguridad subraya la función crucial de las Naciones Unidas en el Afganistán, expresa su gratitud por la destacada contribución de Staffan de Mistura a la labor de la UNAMA y aguarda con interés la futura colaboración con el nuevo Representante Especial del Secretario General, Jan Kubis.

El Consejo de Seguridad acoge con beneplácito la intención del Gobierno del Japón de ser el país anfitrión de una conferencia ministerial que se celebraría en Tokio en julio de 2012.”

